



COMMUNIQUÉ CGT

Retraites : Nous ne tournerons pas la page !



30 000 manifestants ont de nouveau défilé dans Bordeaux ce 6 juin pour rappeler leur exigence à ce que la réforme des retraites Macron-Borne ne s'applique pas. A l'instar des 95 % des travailleurs du pays qui restent fermement opposés à cette régression sociale.

C'est un message puissant contre l'exécutif qui fait tout pour s'assurer que la réforme des retraites soit une page tournée avec une publication des décrets d'application le week-end dernier, et son obstruction scandaleuse à ce que la proposition de loi visant à supprimer l'âge de départ à 64 ans, portée par des députés le 8 juin à l'Assemblée Nationale, ne soit pas votée.

Après le 49.3 le 16 mars, le pouvoir en place s'obstine dans une logique anti démocratique. Cette réforme est violente et économiquement injustifiée. Il existe d'autres sources de financement que d'augmenter la durée du temps de travail.

Nous concernant, nous ne tournerons pas la page. Pour le patronat et le gouvernement, le décalage de deux ans de l'âge de départ est idéologique. Mais, pour nous autres les travailleurs c'est du concret : nos vies vont directement et durement être impactées.

Aussi nous continuons d'appeler le plus grand nombre à se saisir de la plateforme unitaire pour interpeler nos élu.e.s en cliquant sur le lien « jusqu'au retrait » [ICI](#)

Nous ne nous résoudrons pas à laisser quelques dirigeants agir pour empêcher la démocratie citoyenne de s'exprimer, nous continuerons à nous battre pour que la démocratie sociale soit entendue, surtout nous ne nous laisserons pas intimider par la répression syndicale en œuvre, notamment en direction des camarades de l'Énergie ; répression voulant nous restreindre dans nos actions militantes décidées collectivement.



Nos actions pour gagner le progrès social possible et nécessaire vont continuer sous une forme ou une autre.

Notre mot d'ordre : « augmenter les salaires et pas l'âge de la retraite », va continuer à être porté partout sur les lieux de travail du territoire, pour que les salariés décident des suites à donner à cette nouvelle journée de mobilisation massive.

Bordeaux, le 06 juin 2023